

# 2学年だより

## 教育実習生のM先生からお手紙が届きました。

みんなへの感謝の手紙が来ました。打ち込むより直筆のほうが伝わると思いそのまま載せます。

2年生の皆さん、お元気ですか。

私は大学に戻り、元気に過ごしています。

教育実習が終わり、1週間以上経ちますが、

2年生の皆さんを思い出し、寂しい気持ちになります。初めの頃はとても緊張していましたが、皆さんとかやかやかしていくうちに楽しく、顔を見るとなじんで過ごしていました。

社会の授業では、私の力不足でうまくいやないことも多くあってと思いつすが、授業に真剣に取り組んでくれてありがとうございました。毎回、皆さんのプリントに何が書かれているのかを読むことが楽しみでした。

3週間、文林中学校で過ごすなかで、

皆さんの優しさに何度も助けられました。

最終日にはお手紙をいたたき、とても嬉しかったです。

With all of

MIDORI

たです。もは、「メッセージ」はすべて読みましたが、「温まるメッセージ」ばかりで励まされました。時間がない中、学級委員さんを中心にしてメッセージを書いてくれて、本当にありがとうございます。

私はこれから、皆さんにもらつ「メッセージ」を思い出して、教員になれるように一生懸命頑張ろうと思います。皆さんも勉強を頑張ることはもちろん、好きなことにも全力で取り組み、楽しく幸せに過ごしてください。

短い期間でしたが、文林中学校2年生の皆さんと過ごすことができて幸せでした。

本当にありがとうございました。

教育実習生

MIDORI

## 今後の予定

日 時	曜 日		1	2	3	4	給	5	6
26	月	生徒会朝礼 水泳指導開始	1組	英	数	国	家	○	英
			2組	理	理	社	数		理
27	火	委員会時程 (研) 14:20~	1組	社	体	理	国	○	家
			2組	数	国	体	社		英
28	水	英会話 15:15~	1組	理	美	数	社	○	道
			2組	美	理	国	体		徳
29	木		1組	体	理	音	数	○	英
			2組	理	数	体	音		国
30	金	防災宿泊	1組	技	英	社	体	○	総
			2組	英	国	技	社		総